



# the Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

# 8 2019

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

## 心を求めて例会に至り境地を得て例会を去る

強調月間  
Youth Activities

### 京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一

「新しい時代へ仲間と共に」  
Open a new era together

### 国際会長 (IP)

Jennifer Jones (オーストラリア)  
Building today for a better tomorrow  
より良い明日のために今日を築く

### アジア太平洋地域会長 (AP)

田中 博之 (東京多摩みなみ)  
Action!  
アクション!

### 西日本区理事

戸所 岩雄 (彦根シャトー)  
風となれ、ひかりとなれ  
Be the Wind. Be the Light.

### 京都部部長

烏田 博司 (京都ウエスト)  
限界を越えろ!  
~Y's Power? No Limit!~

会 長 藤松 幸一  
副会長 吉岡 幸次  
副会長 米増 貴雄  
書 記 古川 安雄  
書 記 川田 拓志  
会 計 宇野由香子  
会 計 渡邊 大介

### 今月の聖句

新約聖書 コリントの信徒への手紙二 9章10節  
種を蒔く人に種を与え、パンを糧としてお与えになる方は、あなたがたに種を与えて、それを増やし、あなたがたの慈しみが結ぶ実を成長させてくださいます。



## 第28回アジア太平洋地域大会を終えて

第28回アジア太平洋地域大会 HCC 委員  
森田 美都子 (京都パレス)

大会テーマ「action! 前へ進もう!」は、仙台をはじめ東北地方を中心に被災した“東日本大震災”により、今も多くの方々が悲しみの中にあるものの、その被災者の方々が共に助け合い復興のために活動されている現状を直接見ること、感じることで我々は今何ができるかをメンバー全員が考え、行動（アクション）に移していく願いを込めたものでした。思えば4年前になります。我が京都パレスクラブは「Start Future Now!」のテーマのもと、その酷暑よりも熱い気迫で16年ぶりの日本におけるアジア大会に燃えました。結果962名という参加者を京都に迎え、大成功裡に終えたことは今尚、鮮明な記憶としてパレスクラブの歴史の1ページを担っています。

そして約2年前に田中博之アジア会長期として仙台アジア太平洋地域大会開催が決定し、東西のメンバーでHCCが組織されました。不肖、私も委員の一人として携わって参りました。最初の一年はどうしても京都AACとオーバーラップする場面も自身の中で多々ありましたが、ラスト一年は仙台大会らしい日本を押し出す雰囲気満面となり、見事にこの日を迎えることができました。華美よりも地域にどっしりと根差した内容が出席者741名の一体感を作り、終始和やかに東北仙台を楽しむ良い大会となりました。

パレスクラブトピックスとしては何と云っても世界初となったクアッドラングル締結が実現した思い出深いAPACとなったことは言うまでもありません。22名のパレス参加者に心から御礼申し上げます。今回参加が叶わなかったメンバーは、次こそは!のチャンスを狙い、更なるパレスクラブの団結力を高めましょう。

例 会 出 席			ニコニコ/ファンド/BFポイント	
在籍クラブ会員数 61名	7月第一例会出席 38名	7月第二例会出席 38名	ニコニコ7月第一例会	0円
担当主事数 1名	内、メンバー 38名	内、メンバー 36名	ニコニコ7月第二例会	34,000円
パレス功労会員数 2名	メネット 0名	メネット 0名	累計	34,000円
パレス維持会員数 4名	コメット 0名	コメット 0名	ファンド収益	16,000円
	ゲスト 0名	ゲスト 0名	累計	16,000円
	ビジター 0名	ビジター 2名		
	スピーカー 0名	スピーカー 0名		
月間MU総数 1名			BF切手	0PT
月間出席者数 43名			BF現金	0PT
月間出席率 72.1%			累計	0PT

<http://kyoto-palace.com>

Bulletin 2019.8.1発行  
第49巻 第2号 通巻566号  
CHARTERED 1971

## 7月 第一例会 (第1156回・定時総会)

高岡 昇

日付：2019年7月10日(水) 会場：京都ブライトンホテル

第49期、藤松幸一会長期の初めての例会、7月第一例会が開催されました。今期ドライバー委員長の山本一博ワイズの司会により始まりました。藤松会長の会長挨拶は若干緊張気味ではあったものの、今期にかける意気込みが感じられました。

食事のあと定時総会が開催されました。会則により、藤松会長が議長となり第1号議案から第5号議案が審議されました。今回は例年の議案のほかに、5号議案として、パレスクラブのDBC・IBCである熱海クラブ、東京グリーンクラブ、マニラダウンタウンクラブとのクアドラングルを仙台で開催されるアジア地域大会にて締結する旨の議案があり、慎重審議の結果、全ての議案は可決承認されました。

こうして第49期、藤松会長長期は無事船出を果たしました。

藤松会長をはじめ、今期三役、委員長を務められる皆さんの活躍を期待しています。



## 7月 第二例会 (第1157回・通常例会)

後藤 有志

日付：2019年7月24日(水) 会場：京都ブライトンホテル

7月度の第二例会は、京都ウエストクラブの林正章ワイズと森田恵三ワイズにゲストにお越しいただき、9月1日に開催される京都部会のアピールをしていただきました。



そして、本日は3名のメンバースピーチがおこなわれました。森田美都子ワイズのロシア紀行のお話は大変興味深く、とても勉強になりました。会場も大変盛り上がりおりました。次に小林千春ワイズが「結婚と離婚と再婚」というテーマでお話をいただきました。ご自身の結婚と離婚についてのエピソードを話されたのですが、深刻なジャンルの話にもかかわらず、淡々と軽快な語り口調で、とても楽しく聞くことができました。最後に同じく弁護士の川田拓史ワイズのスピーチは、これも結婚にまつわるお話で、弁護士であるご自身で婚約解消の合意書を作った悲しい思い出をお話しされたのですが、後半は前向きで提言的なお話で締めくくられました。久しぶりのメンバースピーチ、とても楽しく聞くことができました。

## キックオフ研修会

吉岡 幸次

日付：2019年7月1日(月) 会場：丸福 釜座二条

『キックオフ!』

7月1日(月)丸福 釜座二条店にて49期キックオフ研修会が行われました。今回は会長、三役、各委員長等の総勢15名の参加で始まりました。

まずは開会の挨拶、そして山本ドライバー委員長から今期におこなうドライバーの取組みや題材に対する思いや考えをスピーチしていただきました。山本委員長は「メンバーが人前で話す機会がある時に、しっかりと話ができるように皆さんに場慣れをしていただきたい。もちろんニコニコはありますが、今期はゲストスピーカーの半分をメンバースピーチに設定し、メンバーが自分の仕事のことやプライベートを話し、研鑽とともに親睦も図る」といった企画の説明をし、皆に思

いが通じ理解を得ておりました。個人的にもとても楽しみです。

次に会長の決意表明、各委員長の抱負を話し、乾杯へ！  
しっかり研修と親睦を兼ねたキックオフ研修会でした。49期は初めての三役・委員長が多いので、皆で協力しながら一年頑張っていきましょう！



## サバエ夏期開設ワーク

大橋 芳夫

日付：2019年7月7日(日) 会場：YMCAサバエ教育キャンプ場

例年梅雨の時期におこなわれるため、天気心配をしながら、雨の中や足元がぬかるんでいる悪条件の中でのサバエキャンプ場の開設ワークですが、今年はかなりの好天気に恵まれました。2年前にYサ委員長として初参加し、今回で3回目になると若干のゆとりも生まれ、和気あいあいとした雰囲気のもと楽しくワークすることができました。

夏休みのあいだ、YMCAの子供達が楽しくキャンプを過

ごせるように、キャビンの掃除に始まり、キャビン周りの草や木々の剪定をおこない、焼却処分しました。今年はこの煙が凄く、目は痛いし、体中がスモークされてめっちゃ臭くなりました。毎年、少しずつ違う思い出を残しつつ、昼休みにはお楽しみのカレーをみんなでいただきました。慣れないワークで疲れた体にはとてもおいしく感じます。例年通り雄山荘の温泉に子供と浸かって癒されてから帰路につきました。



## アジア太平洋地域大会報告

宇野 由香子

日付：2019年7月19日(金)・20日(土)・21日(日) 会場：仙台国際センター

7月19日から仙台国際センターで第28回アジア太平洋地域大会がおこなわれました。49期藤松期始まってすぐのビッグイベントです。森田HCC委員を輩出している我がクラブとしてメンバー全力で仙台に応援に行かなくては…!

1日目の晩餐会では牛タンずんだ餅など仙台名物がたくさん出されました。笹かまぼこ美味しかったです。

2日目、パレス独自のエクスカッションを非公式に実施して、松島海岸に大人の遠足に行ってきました。雨予報を覆してのいい天気、日本三景のひとつ、松島を堪能してきました。晴れたのはやはりパレスメンバーの日頃のおこないですね。お昼ご飯は溢れんばかりの鰹に牡蠣、穴子、シラスにいくら…海鮮系量多すぎやねん。夜はクアッドラングル締結式

に向けて、ブラザークラブと懇親会です。お土産交換もして和やかな雰囲気でした。なんと、なくなった川上さんの靴は無事に出てきたそうです！すごい！

最終日、今回の目玉イベント、パレス、フィリピンマニラダウンタウン、東京グリーン、熱海の4クラブでのクアッドラングル締結式です。クアッドラングルは世界でも初めてだそうです。壇上にメンバー全員で勢揃いして会長のサインを見守り、無事締結式は終了しました。

今回の大会に参加してくださった皆様、ありがとうございました。これを機に4クラブの親睦を深めて楽しいクラブ活動を進めて行きましょう！ 仙台のレモンチューハイ美味しかったです。



# アジア太平洋地域大会エクスカッション報告

爲國 光俊

日付：2019年7月20日(土) 会場：宮城県松島

アジア太平洋地域大会2日目のエクスカッションは「松島を巡るコース」。いつものごとく、パレスチームは独自ツアーを計画して仙台駅からJRに乗って松島駅に降り立ちました。宇野さんを先頭に、わたしたちはゾロゾロと着いていきながら、さっそくにご当地グルメに舌鼓をうち、その後は松島湾クルーズで湾内を一周して島巡りを楽しみました。そのころには、ホテルでゆっくりしていたチームもレンタカーを借りて追いつき、さあ、ここからはメンツも揃ってよいよ団体行動かと思いきや、「温泉湯巡りチーム」、「アクティブ観光チーム」、「動くの嫌やチーム」に分かれ、それぞれ別行動に…。

温泉湯巡りチームは、温泉につかりつつマッサージまでのフルコース仕様で、別に松島まで来てマッサージせんでもと思いましたが、日頃の疲れを癒やされたようでご満悦。動くの嫌やチームは、そのチーム名どおりに遅れてきたチームのレンタカーに同乗して、そそくさとご帰還。アクティブ観光チームは、福浦島に歩いて渡ったり、笹かまの手焼きを体験したりして、一万歩を歩きました。しかし、同じ距離を歩いたのに宇野さんの万歩計は8,500歩しかカウントされてなく…、ちっこいオッサンとスマートな長足との違いを見せつけられたエクスカッションでした。



## YMCA NEWS

### 1 サバエ 秋祭り

おいしいお食事屋台や楽しいゲーム・イベントがいっぱい。

**日 程** 2019年9月15日(日)

**場 所** 京都YMCAサバエ教育キャンプ場

**入 場 料** 入場無料 ※会場で飲食できるチケットをご購入ください。

**お問合せ** サバエ教育キャンプ場 事務局(TEL：075-255-4709)

### 2 第2回京都YMCAチャリティーゴルフ「未来を担う子どもたちを支援しよう」

**日 程** 2019年10月30日(水)

**場 所** センチュリー・シガ・ゴルフクラブ

**会 費** 15,000円(プレー費・昼食代・パーティー代・チャリティー代含む)

**定 員** 80名(4名×20組) ※定員になり次第締切ります。

**お申込み** 京都YMCAチャリティーゴルフ事務局 締切：2019年9月17日(火)

#### 8月役員会議事録

- 第1号議案 8月第二例会の件【承認】
- 第2号議案 9月第一例会(京都部部会振替例会)の件【承認】
- 第3号議案 9月第二例会の件【承認】
- 第4号議案 10月第二例会(京都部ワズデー振替例会)の件【承認】
- 第5号議案 11月第二例会を振替例会とする件【承認】
- 第6号議案 11月第二例会(熱海クラブとの合同例会)の件【承認】
- 第7号議案 EMC説明会の件【承認】
- 第8号議案 退会者の件【承認】
- 第9号議案 PayPay導入の件【承認】

#### 8月の行事予定

- 1日 三役会
- 7日 役員会
- 7日 第一例会(納涼例会)
- 24日 和敬学園地蔵盆
- 28日 第二例会



- |              |              |
|--------------|--------------|
| 1日 高岡 昇ワイズ   | 14日 杉本 泰造ワイズ |
| 9日 安原 弘治ワイズ  | 17日 山本 好一ワイズ |
| 14日 大森 夏彦ワイズ | 29日 山岸 弘侍ワイズ |
| 14日 隠塚 功ワイズ  |              |